



Regierungsratsbeschluss vom 04. November 2014

Übrige, Kantonspolizei, Polycom-Infrastruktur, Ersatz; Aufnahme ins Investitionsprogramm

P141542

1. Das Vorhaben wird in das Investitionsprogramm aufgenommen.
2. Die mit dem Vorhaben verbundenen Ausgaben in Höhe von brutto Fr. 10'747'000 werden bewilligt. Der Beitrag des Bundes von derzeit geschätzten Fr. 515'000 wird davon in Abzug gebracht.

	Präsidial-Nr.: P141542							
Invest.bereich	Dep.	DST	Name des Vorhabens			Finanzrechtl. Status		
Übrige	JSD	Kantons-polizei	Polycom-Infrastruktur, Ersatz			Gebunden		
			Jahresraten in Mio. Franken			Ausg. in Fr.		
			2015	2016	2017	2018	2019ff	
Ausgaben Brutto			0.468	4.940	4.402	0.847	0.090	10'747'000
Einmalig erhaltene (Investitions-) Beiträge (Bund)			0.020	0.130	0.035	0.310	0.020	515'000
Ausgaben Netto			0.448	4.810	4.367	0.537	0.070	10'232'000

Begründung

POLYCOM ist ein nationales Sicherheitsnetz, aber kein ausschliessliches Bundesnetz, das vom Bundesamt für Bevölkerungsschutz BABS bis ins Jahr 2025 freigegeben ist. Die aktuelle Planung seitens des Bundes sieht gar eine Weiterführung des Funksystems bzw. Sicherheitnetzes über den End-of-Life-Zeitpunkt Polycom vor. Die Endgeräte und mit ihnen zahlreiche ICT-Komponenten haben nun teilweise aber das Ende ihres Lebenszyklus erreicht; ein sicherer und zuverlässiger Weiterbetrieb bis zur „Ablösung“ der Tetrapol-Technologie in ca. 11 Jahren wird als nicht machbar beurteilt. Um

die notwendige hohe Verfügbarkeit des Funksystems zu gewährleisten, ist ein Teilersatz von Komponenten unumgänglich.

